

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et qu'ins-truction soit donné aux Avocats de la Cité d'intenter sans délai des poursuites, si le propriétaire dudit marché refuse de se conformer aux conclusions du protêt mentionné dans ledit rapport.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$1,815.30 à M. Georges Marcil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière d'étudier en même temps la lettre de M. Emmanuel Lavictoire, soumise à cette assemblée.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une indemnité de \$1,000 à Dame Vve John Brophy.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$97,510 pour dépenses d'administration.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations au montant de \$4,063.35.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de la rue Hochelaga, entre les rues Bercy et Elm.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur déclare que la dite proposition a obtenu le vote affirmatif des 2-3 des membres du Conseil, conformément à la section 415 de la charte.

27.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du passage à haut niveau du C. P. R. dans le quartier Laurier.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, et que M. l'échevin Turcot soit nommé pour se joindre aux Avocats de la Cité et défendre les intérêts de la Cité dans cette cause.

28.—Du Bureau des Commissaires, réaffirmant son premier rapport au sujet de l'éclairage du quartier Notre-Dame de Grâces par la Compagnie électrique Saraguay.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport reste sur la table jusqu'à la prochaine séance et que, dans l'intervalle, les Avocats de la Cité soient priés d'informer le Conseil si la Ville peut soumettre à la Commission des Utilités Publiques de la Province de Québec le contrat passé entre la ci-devant municipalité de Notre-Dame de Grâces et la Compagnie Saraguay, afin de faire redresser les griefs qu'a ladite Cité contre ladite Compagnie, relativement aux prix chargés pour éclairage.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de corriger une erreur *re* expropriation de la rue Clermont.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, *re* achat de la propriété Péloquin.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$600 *re* élargissement de la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes s'élevant au montant de \$15,649.69.)

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égoût dans la rue Davidson.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the City Attorneys be instructed to take legal proceedings without delay, in the event of the owner of said market failing to comply with the conclusions of the protest mentioned in said report.

22.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$1,815.30 to Mr. Georges Marcil.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they consider at the same time the letter submitted at this meeting from Mr. Emmanuel Lavictoire.

23.—From Board of Commissioners, to grant an indemnity of \$1,000 to Dame widow John Brophy.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$97,510, for administration expenditure.

25.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$4,063.35.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to accept cession of Hochelaga street between Bercy and Elm streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor declared that said motion had received the affirmative vote of 2/3 of the members of the Council, in compliance with section 415 of the Charter.

27.—From Board of Commissioners, anent the high level crossing of the C. P. R. in Laurier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that Ald. Turcot be appointed to protect, jointly with the City Attorneys, the interests of the City in said case.

28.—From Board of Commissioners, reaffirming their former report *re* lighting of Notre-Dame de Grâces Ward by the Saraguay Electric Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report remain on the table until the next meeting of the Council and that, in the meantime, the City Attorneys be requested to inform the Council whether the City can submit to the Public Utilities Commission of the Province of Quebec the contract entered into between the former municipality of Notre-Dame de Grâces and the Saraguay Company, in order that the grievances which the said City has against the said Company, in connection with the rates charged for lighting, may be redressed.

29.—From Board of Commissioners, to correct an error *re* expropriation of Clermont street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, *re* purchase of Pelouin property.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$600 *re* widening of Notre-Dame street West.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts amounting to \$15,649.69.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Davidson street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was